



Bildungswerk Weilau e.V. Rosa-Luxemburg-Str. 2, 75015 Bretten

An alle  
Mitglieder,  
Freundinnen und Freunde  
des Bildungswerks Weilau

**Einladung zum Jahresausflug  
am Samstag, 24. September 2011  
nach Bretten (14:00 Uhr Melanchthonhaus)  
und Weingarten-Sallenbusch**

**Danke nach Brühl**

**Flyer BWW 2011 und Spendenbitte**

Liebe Mitglieder, liebe Freundinnen und Freunde des Bildungswerks Weilau,

**herzliche Einladung zum Jahresausflug des BWW am Samstag, dem 24. September 2011 nach Bretten! Wir treffen wir uns um 14:00 Uhr vor dem Melanchthonhaus am Brettener Marktplatz.** Ich freue mich sehr darauf, Ihnen allen in einer Hausführung das Leben und Wirken des bedeutenden Reformators Philipp Melanchthon nahe bringen zu können, der aus frühen Prägungen seiner Brettener Kindheit heraus in jahrzehntelanger Wittenberger Tätigkeit zusammen mit Martin Luther zum entscheidende Impulsgeber und Gestalter der Reformation in Deutschland geworden ist. Ca. 20 Personen sind vorsorglich angemeldet, es können gerne mehr werden. Selbstverständlich ist auch, wer noch keinen Kontakt zum BWW hatte oder einfach nur am Melanchthonhaus interessiert ist, herzlich willkommen! Auch insofern lohnt es sich, nach rechts und links zu unserem Ausflug einzuladen.

Nach der Hausführung haben wir im **Backhaus Sallenbusch** reserviert, einer beliebten Gartenwirtschaft inmitten der Äcker und Gärten des zu Weingarten gehörenden Weilers Sallenbusch. Ein Spaziergang durch die Felder, ein gemütliches Kaffeetrinken, eine zünftige Brotzeit und ein Viertel guten Weingartener Weins – wir können uns auf einen unterhaltsamen, informativen und gemeinschaftsfördernden Ausflugstag freuen. Für die Hausführung in Bretten sind je nach Gruppenstärke drei oder zwei Euro zu entrichten, die dem Melanchthonverein als Träges des Hauses zugute kommen. Für eine kurze Teilnahmebestätigung bin ich dankbar (mail [bw-weilau@t-online.de](mailto:bw-weilau@t-online.de); Telefon 07252-973813; Fax 07252-973814).

**Es sind immer wieder Engagement und Aktivitäten unserer Mitglieder und Freunde,** die unsere Arbeit stärken. Hilary Herzog, von Beginn an Mitglied im BWW, hat zu Jahresbeginn vor einer Ladenburger Frauengruppe einen Vortrag über unser Bildungswerk gehalten. Wir verdanken ihr eine bedeutende Spende seitens ihrer Zuhörerinnen. Im Mai 2011 konnten unsere Beiratsmitglieder Peter Bauer und Dr. August

Vorstand und Geschäftsstelle:  
Rosa-Luxemburg-Str. 2  
75015 Bretten  
Tel.: 07252-973815  
Fax: 07252-973814  
Mail: [bw-weilau@t-online.de](mailto:bw-weilau@t-online.de)  
Internet: [www.bw-weilau.de](http://www.bw-weilau.de)

Das Bildungswerk Weilau  
ist Mitglied im DW Baden  
RS 03 - 11

Bretten, im August 2011

Schuller aus Brühl (bei Schwetzingen) einen Infoabend über die Arbeit unseres Vereins in ihrer Kirchengemeinde organisieren (RS 2-11). Die 45 Teilnehmerinnen und Teilnehmer des Abends haben spontan einen nennenswerten Betrag zugunsten des BWW gesammelt, zudem hat die Frauenrunde der Evangelischen Kirchengemeinde Brühl uns mit einer großzügigen Spende bedacht, und mit großer Dankbarkeit können wir von dem Beschluss des Brühler Kirchengemeinderats berichten, unsere Arbeit mit einem erheblichen Anteil aus dem Ertrag ihres diesjährigen Sommerfestes am 25. September 2011 zu unterstützen. Edelgard Bauer aus Brühl, dem BWW seit langem verbunden, hat anlässlich eines persönlichen Festes die Gaben ihrer Gäste der Schülerförderung des BWW zugewidmet, eine Geste der Großzügigkeit, die uns hilft, diesen neuen Arbeitsbereich zu stabilisieren. Alles das nehme ich gerne zum Anlass, im Namen unseres Vorstands danke zu sagen, danke den Genannten und danke allen, die uns in persönlicher Initiative finanziell unter die Arme greifen. Jede Spende bedeutet für uns Ermutigung und Ansporn zugleich.

**"Ich hätte ohne die Unterstützung durch das BWW nicht studieren können"**, schreibt uns Larisa Tutura aus Weilau. Sie hat Ende Juli 2011 ihr Bachelor-Studium im Fach Politische Wissenschaften / Internationale Beziehungen an der Petru-Maior-Universität in Targu Mures / Neumarkt mit sehr gutem Ergebnis abgeschlossen. Ihre mit Höchstnote bewertete Diplomarbeit beschäftigt sich mit den *Folgen des Holocaust im kollektiven Gedächtnis*. Wie ihr, so konnten wir dank der Solidaritätsbereitschaft der Evangelischen Kirchengemeinde Heddesheim in den zurückliegenden Jahren ungefähr 45 Schülerinnen und Schülern aus Weilau den Besuch einer weiterführenden Schule in Reghin ermöglichen; und immerhin haben mit ihr bis auf diesen Tag elf Stipendiatinnen und ein Stipendiat von unserer Arbeit profitiert.

Aktuell haben wir drei Stipendien mit einem Monatsaufwand von zusammen 450,- Euro bei weiteren 250,- Euro Lernmittelbeihilfe pro Stipendium und Jahr in unserer laufenden Rechnung zu bewältigen. Die Mittel hierfür hat großzügigerweise wiederum der Rotary Club Schriesheim-Lobdengau bereit gestellt, auf dessen Hilfe wir auch für die Zukunft hoffen dürfen. Aber Anfragen und Anforderungen steigen. Das ist der **Grund für den neuen Flyer, der dieser Tage in hoher Auflage verteilt wird**. Der beiliegende Überweisungsträger signalisiert unsere herzliche Bitte um einen Spendenbeitrag zur Sicherung unserer Arbeit. Die Studienperspektive unserer Stipendiatinnen hängt wesentlich auch an der Hilfsbereitschaft unserer Freundinnen und Freunde, unserer Unterstützer, Interessenten und Förderer.

"Ich hoffe, dass Sie mit meinem Ergebnis glücklich sind", mailt uns Larisa. Nach ihrer Schwester Adriana ist sie die zweite junge Frau aus der Weilauer Roma-Gemeinde, die eine akademische Qualifikation erreichen konnte. Ich finde, alle, die das BWW unterstützen, können mit ein wenig darauf stolz sein.

Mit sommerlichen Grüßen, die ich allen unseren Mitgliedern, Freundinnen und Freunden, Interessenten und Förderern auch von Karlheinz Metzger in herzlicher Verbundenheit zu entrichten gebeten bin, grüße ich Sie und Euch nun meinestils herzlich

Ihr und Euer

